

O croix chérie
 Reçois ma foi.
 Toutè ma vie
 Je veux n'aimer que toi.

La cérémonie prit fin lorsque le Christ se laissa enfermer dans sa douce prison qui le garde parmi nous : elle a ajouté, au rosaire des joies de Notre-Dame du Cap, un gros grain sur lequel ses doigts s'arrêteront longtemps.

7 octobre. — Pèlerinage des élèves du Séminaire des Trois-Rivières et de Sainte Thècle. —

Chaque année, quelque temps après la reprise des cours, les élèves du Séminaire des Trois-Rivières viennent faire une visite à Notre-Dame du Cap, dans son vieux Sanctuaire si apparenté à leur " Alma Mater. " Ils sont revenus cette année, plus nombreux que jamais car le collège qu'ils fréquentent est dans une ère de grande prospérité. Il serait impertinent de croire que celle-ci lui vient uniquement de sa proximité avec notre bien-aimée chapelle, car cette prospérité a ses causes permanentes dans le dévouement et la direction éclairée du personnel. Toutefois puisque Monseigneur Cloutier a voué un culte si tendre à la Vierge couronnée du Cap il n'est pas trop osé d'affirmer que Notre-Dame du Rosaire le lui rend en bénédictions abondantes, et que celles-ci vont tout d'abord à l'œuvre si importante du Séminaire. Il y avait donc beaucoup de ces faveurs dans cette jeunesse montant en ordre au Sanctuaire pour y porter leurs espérances. Leur visite nous procura comme toujours un plaisir d'autant plus varié qu'il est fait d'alliages multiples. Il est composé de ce mélange que procure la visite de ceux qui sont à la fois, pèlerins, amis, visiteurs et parents, et c'est en vertu de ces diverses formalités que nous avons prié Notre-Dame du Cap d'être exceptionnellement généreuse.

Le pèlerinage a commencé, avec la deuxième partie de la matinée, par des morceaux de fanfare. L'orphéon trifluvien tient bon rang parmi ses confrères des collèges de la pro-